

43 07/11/2025





Omisión y encubrimiento institucional





SE LOS DIJE...

esde 2019, de manera omisa, negligente y premeditada, se derrama el hidrocarburo a los sistemas de drenaje al interior de la refinería de Salina Cruz. ¿Dónde está la Agencia de Seguridad, Energía y Ambiente (ASEA)? ¿Dónde está la Auditoría Superior de la Federación? ¿Dónde está la Secretaría Anticorrupción y Buen Gobierno? ¿Dónde está la Procuraduría Federal de Protección al Ambiente (Profepa)? ¿Dónde está la Fiscalía General de la República?

¿Dónde están?

Daño patrimonial al erario y al medio ambiente. Nuestro dinero, mexicanos, por varios cientos de millones de pesos, para recuperar, tratar y remediar áreas contaminadas con hidrocarburos al interior y exterior de la refinería de Salina Cruz.

Las compañías involucradas son: Química Apollo, Recursos Omega e Instituto Mexicano del Petróleo, por un monto aproximado de 62 millones de dólares.

Y le seguimos metiendo –de manera irresponsable– dinero bueno al barril sin fondo que es Pemex, recursos que no se auditan y que afectan directamente a los bolsillos de todos los mexicanos.

Lamentablemente, a río revuelto, la falta de supervisión y fallas del sistema de administración institucional permitieron que algunos, "muchos", vivales aprovecharan para generar contratos por servicios ficticios, inexistentes, mismos que fueron pagados por varios cientos de millones de pesos.

CAFÉ CON PIQUETE

a corrupción en la refinería de Salina Cruz, por los servicios ficticios, es uno de los casos relevantes del Comité de Participación Ciudadana del Sistema Nacional Anticorrupción, que preside digna y valientemente la doctora Vania Pérez Morales.







43

07/11/2025

OPINIÓN







No habíamos visto desde la creación del Sistema Nacional Anticorrupción un liderazgo tan visible y comprometido con la ética institucional, promotora de la transparencia y la rendición de cuentas. De hecho, merece ovación de pie.

Les comparto el link de la Sesión Ordinaria del Comité de Participación Ciudadana del Sistema Nacional Anticorrupción: https://www.voutube.com/ live/CGuOUKkTkNw?si=_MfrYIPVvdOcmCKF

En la hora 1:14:50 y 1:25:20 se menciona el caso de corrupción en la refinería de Salina Cruz y el acuerdo.

REDOBLE DE TAMBORES

a Estafa Maestra (¿y Emilio Zebadúa, apá? Bien, gracias. Protegido ■ por la '4T' (a pesar de que está documentado y él también ya confesó), Segalmex, Conade, Odebrecht y la refinería de Salina Cruz de Pemex son los cinco casos relevantes del Comité de Participación Ciudadana del Sistema Nacional Anticorrupción.

Por cierto, estamos en espera de que el Senado de la República se pronuncie e inicie una investigación por enriquecimiento, solicitada por la sociedad civil contra servidores públicos de alto perfil político, léase Adán Augusto López Hernández.

La doctora Vania Pérez Morales subió a redes un comunicado donde pedía formalmente al Senado que se investigara a Adán Augusto López, por posibles incongruencias patrimoniales y fiscales, así como eventuales conflictos de interés. Hasta la fecha, hacen como que la Virgen les habla, fingen e ignoran el requerimiento de una sociedad cansada de tantos actos de corrupción, tolerados por las mismas instituciones creadas para su combate.

PEMEX Y LA CRÓNICA DE UNA MUERTE **ANUNCIADA**

hora resulta que, por la falta de recursos, por las pérdidas y deudas de la institución, los trabajadores activos de confianza, jubilados y pensionados en general, no recibirán el incremento salarial pactado en la revisión contractual entre Pemex v el Sindicato de Trabajadores Petroleros de la República Mexicana (STPRM), únicamente los beneficiarios son los trabajadores activos del STPRM.

¿Qué bárbaros!...

#DelincuenteProtegido, presidenta Sheinbaum, van cinco años, dos meses y 17 días sin que Lozoya y su familia (Gilda Austin y Gilda Lozova) enfrenten las consecuencias de sus delitos.

Ah, pero vive bien a gusto en Palmas 800. ¿Quién paga?, ¿con qué dinero? Pues la Torre Palmas es de las más caras de la ciudad.

Y déjenme contarles que el miércoles pasado, justo en este depa, hubo reunión de abogados y toda la familia, ¡incluida Gildita, eh!, la hermana quesque está huida por tener una orden de aprehensión en su contra. FGR, te aviso que entra y sale utilizando pelucas y grandes lentes de sol.